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Несмотря на снижение выбросов вредных веществ и стабилизацию в последние годы
уровня атмосферного загрязнения в целом по Донецкой области, в городах, где
расположены приоритетные производства и источники загрязнения, экологическая
ситуация остается крайне напряженной. Об этом 13 октября в ходе коллегии
управления экологии и природных ресурсов сообщил врач областной СЭС Валерий
Колоколов.      
  "Если при среднем многолетнем показателе по области в последние годы превышение
предельно-допустимой концентрации  вредных веществ составляет 9,45%, то в
Мариуполе он составляет 23%, в Енакиеве - 24%, в Макеевке - 10,5%, в Горловке - около
12%",  - подчеркнул Колоколов.  
  При  этом он отметил, что закрытие в Макеевке части металлургического
производства, а именно - доменного и мартеновского - дало снижение загрязнения
воздуха. Однако недостаток постов наблюдения не дает возможности получить полную,
целостную и достоверную экологическую картину как по городу, так и по области, пишет

"Донбасс" .  
  "Хотелось бы отметить, что при контроле 40-42 веществ, состояние по взвешенным
веществам в целом по Донецкой области превышает допустимые концентрации от 18 до
24%. В то же время в Мариуполе оно составляет 59-69%, в Енакиеве 46-53%, в Горловке
- 44-62%. Макеевка в настоящее время держится  на уровне 9-10%, а ранее было
25-31%. Также если в целом по области превышение по содержанию в воздухе фенола
составляет 15-20%, то в Макеевке - 11-20%, в Мариуполе 35-41%, в Енакиеве 31-47%,
Донецке 14-22%. Превышение по сероводороду в области составляет 10-13%, а в
Мариуполе 39-43%, в Енакиеве 20-28%, в Горловке 27-58%" , - констатировал врач СЭС.
 
  При этом он отметил, что в крупных региональных промышленных центрах в разы
превышены показатели и по другим вредным веществам, мониторинг которых проводит
санэпидстанция.   
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